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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTO5 DO FUNDO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DE SANTANA DO CARiRI, OCORRIDA EM

29/11/2021

Aos 29 (vinte e noveJ dias do mês de novembio do ano de 2021 [dois mil e
vintê e um), às 10h00min, por meio presencial e sala virtual aberta na
plataforma microsoft teams, alravés do link §escíito em nota de rodapé1, onde
presente se encontravam a Diretora Presidente da PREVISAN, Maria Lucia de
Sousa Barbosa e a Diretora Adminisfrativa Financeira Rita Brenda TenórÍo
Leopoldino, ambas membros do Comitê nomeados pela Portaria ne.
400/2021 e empossados em 1B/06/2021, o Cohsultor de lnvestimentos da
LEMA, Venâncio Carneiro Escocia, para dar início aos trabalhos do Comitê de
Investimentos da PREVISAN desta competência. Os registros das presenças
aqui constantes, foram realizados nominalmente. A reunião se iniciou com a

apresentação do cenário econômico internacional e nacional, relativo à

competência outubro/2021., que vem demonstrando dificuldades no setor de
investimentos,. o que acarreta o crescimento da meta atuarial tanto do
presente. exercício financeiro, quanto para o ano de 2022. A Assessoria
.sugeriu novas alocações de recursos em Fundos do Banco do Brasil, como BB
ações bolsa americana Fl ações e Bradesco Bolsa Americana FI multi, para o
próximo exercício financeiro e continua sinalizando que os investimentos em
fundos internacionais se constituem uma medida impositivà, principâlmente
se analisado o cenário político do próximo ano, em face das eleições
presidenciais. A Diretora Presiclente da PREVISAN, que pÍeside esta primeira

' reunião, solicitou a Sra.'Rita Brenda Tenório para secretariá-la com a
verificação da existência de quórum para a reunião, nos termos do art. 30-E
da Lei Municipal 779120L3 [maioria simplesJ, tendo procedido a chamada
nominal do3 membros, confirmando a existência de quórum, com â presença
de 02 (dois) membros. Dando prosseguimento, a assessoria de investimentos
apresentou a proposta da PolÍtica de Investimentos para o exercício de 2022,
que já fora discutida e aprovada pelo Conselho Fiscal e de Administração da
PREVISAN. Após nova discussão a Po[ítica de Investimentos fora igualmente
aprovada a nível de Comitê de lnvestimentos. Veriflcou-se, outrossim, que em
face das tratativas de todas as matérias relevantes nessa reunião para o

encérramento do exercício financeiro, desnecessário se [orna a realização de

çeunião no próximo mês de dezembro, voltando o Conritê a reunir-se enl
janeiro de'2022. Ao final, foi concedido aos presentes a oportunidàde para

1..

http§://teams.microsoft.com/-#/calting/19:meeting-YjA4Y!nlbYZMtNzkyMi00M2YzL
hmOTQ2 NwQzM mZl@ thr ead.v2 /

ú;mowvtzrM
,,W!"dy''-



j:É3

":":iãf . *1.:.

,trdh L»nr.rír.J rl, ?rrrrraqt. dr. q.rrr4arlr tl. (.nl..\r írl

1,,,.1\í ,,,r-1,t.,. 1t,' í.1r. ' I t, !.i,,J' 
"i.:

t \fflIÂtl.'nll{nl ?l 1r.1.â..Lr .ti,t t t.t.

tl.rttot,rlrur 1rúr,ltttll,ls utl c:tp(ll'.!ltl r)vt..l lt tlill:; rltivlrlar;, fJiirr h;tVrltttlo lrt;ris
rrr.r tr lh.rt,t(rlt's. loi tl.rrllt ltut' utltt't'r;ttl;t ;t 4{ llrtttttijirr tlrt (lotnllri «tr:

ln\'\.stllt(.nl os, 1111 ;1111r tlt' 2()2 l, pirllt ct,ll§tnl', l;tvrt:i c:;t;t ;rUl, (lÍrl! litla r-' ;rr;h;rtl:r

('(rnlrrl lr', r.ti (luVi(lilrllulttt't'ttltricittl;t c assilt;ttla lrclos l)l'{JÍ;í"'tltc5 í..!ln (ltl;t:;

vr.rs. l.iu, [iitl llrcnrla'l'cntirio l,coptllditto, (ltlc .l (ligitci I)or (lctcrrn in;rçii{, (,4

l)irr.trrr:t Pt'csitlcntc da I'ttEVISÁN.

Sarrtirna rlo Cariri/CE, 29 dc novcmbro de2A21.
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